

In der letzten Sitzung des Planungs- und Verkehrsausschusses wurde die Verwaltung beauftragt eine Änderung des Fahrplanangebotes der Buslinie 632 von Bonn nach Alfter im Abendverkehr zu prüfen. Durch die Verschiebung bestehender Fahrten sollte statt einem Halbstundentakt ein Stundentakt angeboten und damit die Lücke zwischen Betriebsende der Linie 632 und dem Betriebsbeginn des Nachtsbusses (N 9; 1. Fahrt ab Dez. 2005 um 0.31 Uhr ab Bonn Hbf) geschlossen werden. Derzeit verlässt wochentags die letzte Fahrt der Buslinie 632 um 22.25 Uhr den Bonner Hauptbahnhof in Richtung Alfter. Die Verwaltung wurde beauftragt, die Änderung mit dem Verkehrsunternehmen (SWB) abzustimmen.

Die SWB teilte daraufhin am 5.9.2005 mit, dass eine Änderung des Fahrplanangebotes der Buslinie 632 in der gewünschten Form ohne Mehraufwand nicht möglich sei. Art und Umfang des Mehraufwandes werden von der SWB nicht benannt. Nach Auffassung der Verwaltung wäre eine Veränderung der Kilometerleistung mit der beantragten Änderung des Fahrplanangebotes jedoch nicht verbunden. Es kann daher davon ausgegangen werden, dass der Mehraufwand aus einer Verlängerung von Standzeiten bzw. Veränderung von Wagenumläufen resultiert.

Wegen der fehlenden Kostenneutralität wird aus den o.g. Gründen zum Fahrplanwechsel im Dezember 2005 keine Fahrplanänderung der Buslinie 632 erfolgen.